

Colombia importó de Ecuador gasolina extra y diésel 2 por un monto de \$3,6 millones



Ministerio de Minas y Energía de Colombia importó desde Ecuador 705.000 galones de gasolina extra y 450.000 galones de diésel 2, lo que representa un ingreso de 3 millones 600.000 dólares en beneficio del Estado ecuatoriano.

Los derivados de petróleo fueron provistos por la empresa pública Petroecuador, desde el viernes 22 al sábado 23 de marzo de 2019, negociación que estuvo amparada en la normativa interna de la empresa ecuatoriana que le permite la negociación directa con empresas estatales. La anterior negociación se había realizado en julio de 2016. Cabe destacar que si el pedido inicial hecho por **Ecopetrol** contemplaba

el gas licuado de petróleo-GLP, finalmente este no fue requerido en la negociación.

Categoría: Petroquímica

País: Colombia

Términos Relacionados: ColombiaEcuadorPetroecuador

PUBLICADO: 25 de marzo de 2019

LEA TAMBIÉN



Colombia importó de Ecuador gasolina extra y diésel 2 por un monto de \$3,6 millones



Ejecutivo peruano presentó cambios a la Ley Orgánica de Hidrocarburos



Presidente de YPF dirigirá Consejo Argentino para el Desarrollo Sustentable



Proyecto de Ley de Hidrocarburos de Voluntad Popular no reconoce legalidad de contratos suscritos por gobierno de Maduro

+ Share / Save ...



GLOBAL PETROLEUM SHOW 2019 JUNIO 11-13, 2019 CALGARY, CANADA
EL EVENTO DE ENERGÍA LÍDER EN NORTE AMÉRICA
¡REGÍSTRESE AHORA!
GLOBALPETROLEUMSHOW.COM

www.ZOOMenvios.com
Ahora tus paquetes llegan directamente a **VENEZUELA** desde **MIAMI**

ZOOM